
 

 

第８回 能代市バスケの街づくり推進委員会 

会 議 概 要 

 

日 時 ： 令和５年１０月１２日（木） 午後６時００分～午後７時３０分 

場 所 ： マルヒコビルヂング 

 

１ 開 会 

 

２ 委員長挨拶 

  能代市バスケの街づくり推進委員会の湊委員長よりあいさつがありました。 

 

３ 協議 

（１）バスケ神社の取組について 

・お披露目は１２月１６日（土）のしろまち灯り開催時の予定。 

・前週の１２月９日（土）バスケの街づくり推進委員で組立等の準備作業を 

行います。 

    ・今後常設するか、絵馬の販売を行うかシステムの構築については未定。 

 （２）今後の能代バスケミュージアムの在り方について 

    ・来年度以降、能代バスケミュージアムの取組について協議しました。 

① 現状の能代バスケミュージアムについてメディアを通して、情報を発信し 

ていき、市民の来館を促すことが必要。 

② 若い世代に向けて、インスタグラムの開設が必要。 

③ 能代バスケミュージアムのほか、柳町も併せて盛り上げる動きも必要。 

     

４ 事務連絡 

   ・山内委員より、のしろいち３x３イベントへの参加の呼びかけがありました。 

   ・湊委員長より、のしろいちで能代科技ウィンターカップPVを空き店舗を活用

して実施すると発表しました。 

   ・千勝委員が行っていたバスケ応援自販機の設置について、設置したい場所の

選定をお願いした。 

   ・事務局から、１１月９日（木）アリナスにて、健康フリースロー大会の参加

呼びかけを行いました。 

 

５ 閉 会 


